

Sommerfest in der Hasseldelle

MITTE (red) Ein „Internationales Sommerfest“ findet am Samstag, 20. August, im Quartier Hasseldelle statt (ab 13 Uhr, Rolandstraße). Außer einem Biergarten wird es auch Angebote für Kinder geben. Zum Beispiel wird das Rollhaus mit einer mobilen Skaterrampe vor Ort sein. Für die ältere Generation spielt der Musikant Horst Rathmann.

Sommerfest in der Hasseldelle

Ein „Internationales Sommerfest“ findet am Samstag, 20. August, im Quartier Hasseldelle statt. Außer einem Biergarten wird es unter anderem auch Angebote für Kinder und Jugendliche geben. Zum Beispiel wird das Rollhaus mit einer mobilen Skaterrampe vor Ort sein. Für die ältere Generation spielt der Musikant Horst Rathmann.

Samstag, 20. August, ab 13 Uhr auf der Rolandstraße

Sommerfest in der Hasseldelle begeistert Kinder

MITTE (wgü) Am Samstag veranstaltete der Verein „Wir in der Hasseldelle“ nach drei Jahren Pause wieder ein Sommerfest auf dem Platz an der Rolandstraße. „In der Hasseldelle leben Menschen aus 55 Nationen“, sagte René Schmidt, Quartiersmanager des Stadtteils Hasseldelle. Das Fest war hauptsächlich für die vielen Kinder und Jugendlichen im Quartier ausgerichtet, schon mittags war das Festgelände gut besucht.

Auf einem kleinen Parcours konnten die Kinder, ausgestattet mit einer Stempelkarte, T-Shirts sprayen und Buttons herstellen. Neben den Ständen des Hasseldelle-Vereins hatten sich auch Unterstützer eingefunden. „Wir machen ein lustiges Wurfspiel mit den Kindern“, erklärte Jan Schulze das Angebot vom Solinger Ferien(s)pass. Einige mobile Rampen und Skateboards hatte Tim Berner aus dem Solinger Skate- und Jugendtreff Rollhaus mit in die Has-



An einem Stand konnten Kinder Shirts gestalten. FOTO: BÖTTNER

seldelle gebracht. Aber Sicherheit zuerst: „Die Kinder können solch ein Skateboard gerne ausprobieren, dürfen aber nur mit Helm fahren“, erklärte der Experte, der den Kindern auch ein paar Tricks beibrachte.

Spannend war es bei einem Schätzspiel des Vereins, bei dem die Anzahl von Glasperlen in einem großen Gefäß erraten werden musste. „Wir freuen uns über die große Beteiligung, das ist hier wirklich ein internationales Fest“, sagte Regina Fluck. Die vollen Stempelkarten der Kinder wurden am späten Nachmittag dann mit einem Preis belohnt – und auch das Ergebnis des Schätzspiels überraschte die Teilnehmer, denn wer am nächsten dran war, bekam selbstverständlich auch einen Preis.

Für Speisen und Getränke sorgte das Restaurant Hasseldelle, am Nachmittag spielte der Solinger Musikant Horst Rathmann im Biergarten der Gaststätte auf und sorgte für einen gemütlichen, musikalischen Abschluss des Festes.